



10 Pièces

250 m²

Réf. 83334060

4 950 000 €

Roquebrune-Cap-Martin

Maison à vendre (06190)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Propriété située dans le quartier de La Torraca à Roquebrune Cap Martin offrant une vue panoramique sur Roquebrune Cap Martin, Menton et l'Italie. Maison d'environ 250m² avec une possibilité d'agrandissement, nichée au coeur d'un magnifique terrain d'environ 4200m². La maison est actuellement composée d'un double salon, d'une belle cuisine, de cinq chambres avec trois salle de bains. La propriété actuelle dispose d'une piscine avec jacuzzi et d'un pool house, ainsi qu'une belle terrasse extérieur. Nombreuses places de parking disponible.

The property, located in the La Torraca neighborhood of Roquebrune Cap Martin, offers a panoramic view of Roquebrune Cap Martin, Menton, and Italy. The house, approximately 250m² in size with potential for expansion, is nestled in the heart of a magnificent plot of about 4200m². Currently, the house features a double living room, a beautiful kitchen, and five bedrooms with three bathrooms. The existing property boasts a pool with a jacuzzi and a pool house, along with a lovely outdoor terrace. Ample parking spaces are available on the premises.

WALDHOF REAL ESTATE

14 avenue de France - 06190 ROQUEBRUNE-CAP-MARTIN

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

